



***** NICARAGUA: THEOLOGUES LATINO-AMERICAINS REPOUSSENT LES ACCUSATIONS CONTRE CE PAYS**

MANAGUA, 7 MARS (ANN).- AUCUN NICARAGUAYEN A EU L'INTENTION DE MANQUE DE RESPECT AU SAINT PERE LORS DE LA MESSE EN PLEIN AIR QUI S'EST CELEBREE VENDREDI DERNIER DANS CE PAYS, ONT DECLARE DES THEOLOGUES.

UNE DECLARATION DIVULGUEE DANS CE PAYS AFFIRME QUE CES PRETRES ONT SUIVI DE PRES LES PREPARATIFS ET LE DEROULEMENT DU VOYAGE PAPAIE AU NICARAGUA.

APRES UNE LONGUE ANALYSE, ILS ONT ESTIME DEVOIR REPOUSSER LES ACCUSATIONS SELON LESQUELLES LA MESSE AURAIT ETE "PROFANEE", COMME L'ONT AFFIRME DIVERS MEDIAS INTERNATIONAUX, A LA SUITE DES DEMANDES DE PAIX FAITES AU PAPE JEAN-PAUL II PAR PLUS DE 700 MILLE NICARAGUAYENS.

LE DOCUMENT INDIQUE QUE PRACTIQUEMENT TOUS LES VEHICULES DE TRANSPORT COLLECTIF QUE LE MANAGUA POSSEDE AVAIENT ETE MIS A LA DISPOSITION DE LA POPULATION, LE QUI LUI AVAIT PERMI DE SE RENDRE SUR LA PLACE OU L'ACTE EUT LIEU.

LES PRETRES ONT REJETTE LES AFFIRMATIONS SELON LESQUELLES LA CENSURE AURAIT ETE PRACTIQUEE LORS DE LA VISITE DU PAPE ET INDIQUE QUE CONTRAIREMENT LE VOYAGE AVAIT ETE REVELE IL Y A PLUS D'UN MOIS A TRAVERS LES MEDIAS NICARAGUAYENS.

ILS ONT AUSSI REFUTE LES VERSIONS DE "RADIO VATICAN" A PROPOS D'UNE SOI-DISANTE "PIRATERIE ELECTRONIQUE" LORS DE L'ACTE. "CEUX QUI COMME NOUS AUTRES ONT PARTICIPE PERSONNELLEMENT A LA MESSE, PEUVENT TEMOIGNER QU'A AUCUN MOMENT, POUR DES MOTIFS TECHNIQUE, LA VOIX DU PAPE A ETE INTERROMPUE, MANIFESTE LE COMMUNIQUE CELUI-CI SOULIGNE QUE CE N'EST QUE LORSQUE LA MESSE TERMINAIT QU'UN GROUPE DE MERES DE JEUNES GARCONS ASSASSINES PAR DES SOMOZISTES LUI ONT DEMANDE "UNE PAROLE SUR LA PAIX ET UNE PRIERE POUR LEURS MORTS".

IL N'Y A EU AUCUNE "MANIPULATION" PAR RAPPORT A L'EXISTANCE DE PANCARTES POLITIQUES DU GOUVERNEMENT SANDINISTE SUR LA PLACE, PUISQUE BIEN AU CONTRAIRE LA PLACE ETAIT ENTOUREE DE GRANDS PANEAUX REPRESENTANT LES IMAGES DE LA VIERGE MARIE ET DE SAINT DOMINGUE, QUI AVAIENT ETE PLACES UNE SEMAINE AVANT LA VENU DU PAPE JEAN-PAUL II.

LES SIGNATAIRES DU DOCUMENT, DONT FIGURENT ENTRE AUTRES, LE THEOLOGUE MEXICAIN, MIGUEL CONCHA, LE PERE FRANCOIS HOUTART, DE BELGIQUE, ET LE SOCIOLOGUE BRESILIEEN PEDRO RIBEIRO DE OLIVEIRA, SOULIGNENT QUE LES EVENEMENTS DE VENDREDI DERNIER ONT ETE INATTENDUS ET LES PROPRES PARTICIPANTS ONT ETE SURPRIS ET DEBORDES PAR L'AMPLEUR DES ACCLAMATIONS POPULAIRES.

***** MEXIQUE: ERREUR DU PAPE POUR NE PAS AVOIR CONDAMNE LES AGRESSIONS DES ETATS-UNIS CONTRE LE NICARAGUA**

MEXICO CAPITALE, 7 MARS (ANN).- L'EVEQUE MEXICAIN SERGIO MENDEZ ARCEO A AFFIRME QUE LE PAPE JEAN-PAUL II "A COMMIS UNE FAUTE AU NICARAGUA EN NE CONDAMNANT PAS LES ETATS-UNIS POUR LEURS AGRESSIONS CONTRE LE GOUVERNEMENT SANDINISTE, COMME LE PEUPLE LUI DEMANDAIT".

40 P 11481

M. MENDEZ ARCEO, A DECLARE EN SE REFERANT A LA VISITE DU PONTIFE AU NICARAGUA, QUE "L'ERREUR DU PAPE PEUT COUTER TRES CHER A L'EGLISE CATHOLIQUE".

LE PRELAT A SIGNALE QUE JEAN-PAUL II "RISQUE DE REPETER L'ERREUR HISTORIQUE DES PAPES PIE VII ET PIE VIII QUI, EN N'APPUYANT PAS LE PEUPLE MEXICAIN DANS LEUR LUTTE POUR L'INDEPENDANCE, AVAIENT PROVOQUE LA DIVISION ENTRE LES MEXICAINS ET L'EGLISE".

IL A QUALIFIE DE "TRES DOULEUREUX" LE FAIT QUE LE PAPE N'AIT PAS VOULU RESPONdre AU CLAMEUR DE PAIX DU PEUPLE NICARAGUAYEN. "CE FUT UNE JOURNEE DE TRISTESSE, DE TENSION, QUI NE BENEFICIE UNIQUEMENT QUE L'ENNEMI NUMERO UN DE LA REVOLUTION NICARAGUAYENNE, AUTREMENT DIT LES ETATS-UNIS", A-T-IL MANIFESTE.

L'VEQUE A INDIQUE QUE LE PAPE "AURAIT DU ASSUMER UNE POSITION DU COTE DU PEUPLE, ET EN NE LE FAISANT PAS, IL A RAVIVE LA DIVISION ENTRE L'EGLISE ET LE GOUVERNEMENT DU NICARAGUA".

"AU NICARAGUA, LES POSITIONS SE SONT POLARISEES ET UNE DIVISION ENTRE L'EGLISE ET LE GOUVERNEMENT PEUT ETRE TRES DANGEUREUSE POUR LA STABILITE DU GOUVERNEMENT. LE NICARAGUA A BESOIN DANS L'ACTUALITE DE COMPTER SUR DES AMIS ET NON PAS AUGMENTER SES ENNEMIS", A CONCLU M. MENDEZ ARCEO.

PAR AILLEURS, L'ECRIVAIN GABRIEL GARCIA MARQUEZ, PRIX NOBEL DE LITTERATURE, A AFFIRME AUJOURD'HUI DANS L'HEBDOMADAIRE MEXICAIN "PROCESO", QUE DE TOUS LES PAYS VISITE PAR LE PAPE AU COURS DE SA TOURNEE EN AMERIQUE CENTRALE, LE NICARAGUA A ETE LA NATION QUI A CREE LE PLUS RETICENCE, AU VATICAN.

LA PRESENCE DE PLUSIEURS PRETRES AU SEIN DU GOUVERNEMENT SANDINISTE A ETE LE PRINCIPAL OBSTACLE AU COURS DES LONGUES NEGOCIATIONS SECRETES QUI ONT PRECEDE LA VISITE DU PONTIFE AU NICARAGUA, A-T-IL SIGNALE.

"CES INTRIGUES DONT LES BUT POLITIQUES SONT EVIDENTS, NOUS ONT PAR CONSEQUENT OBLIGE A NOUS DEMANDER, QUELS RARES DESTINS DE DIEU ONT DETERMINE CETTE VISITE"?, AJOUTE L'ECRIVAIN.

D'AUTRE PART, LE QUOTIDIEN MEXICAIN "UNO MAS UNOS" AFFIRME EN EDITORIAL QUE "LE PEUPLE NICARAGUAYEN NE S'EST PAS SENTI ECOUTE PAR LE PONTIFE".

DEPUIS DEJA QUELQUES MOIS, LE PEUPLE DU NICARAGUA S'ETAIT PREPARE POUR RECEVOIR LE PAPE, MAIS IL S'EST SENTI DECU LORSQU'IL A VU QUE CE DERNIER "NE FIT MEME PAS UN GESTE DE SALUT POUR LES MERES DES 17 JEUNES TUES EN DEFENDANT LA FRONTIERE", SIGNALE L'ARTICLE.

FINALEMENT, LE JOURNAL "EL DIA" INDIQUE QUE DURANT LA VISITE DE JEAN-PAUL II EN AMERIQUE CENTRALE, "LES MOINS QUE L'ON ATTENDAIT C'ETAIT DES MANIFESTATIONS EN FAVEUR DE LA PAIX ET DU RESPECT DES DROITS DE L'HOMME".

***** NICARAGUA: IL N'Y A PAS DE CONTRADICTIONS AVEC LE PAPE DECLARE LE MINISTRE DE L'EDUCATION**

MANAGUA, 10 MARS (ANN).- LE MINISTRE DE L'EDUCATION DU NICARAGUA, M. CARLOS TUNNERMAN, A DECLARE JEUDI QUE "LA VISION SANDINISTE DE L'HOMME N'EST PAS OPPOSEE A CELLE DU PAPE JEAN-PAUL II".

S'ADRESSANT A LA PRESSE, M. TUNNERMAN A SIGNALE CINQ POINTS DE COINCIDENCE ENTRE LES POSITIONS DU PAPE ET DU NICARAGUA CONCERNANT L'EDUCATION.

IL A MENTIONNE LE DROIT DES PERES A DONNER A LEURS ENFANTS UNE EDUCATION QU'ILS JUGENT ADEQUATE, UNE EDUCATION INTEGRALE DE L'HOMME, QUI RESPECTE LA LIBERTE DE CULTE, QUI INTERDISSE LA PROPAGANDE CONTRE LA PAIX ET TOUTE APOLOGIE DE LA HAINE NATIONALE, RACIALE OU RELIGIEUSE.

LORS DE SON SEJOUR AU NICARAGUA, LE SOUVERAIN AVAIT EXPRIME SA PREOCCUPATION QUE LES JEUNES NICARAGUAYENS SOIENT SOUMIS A L'ATHEISME DANS LES ECOLES. LE MINISTRE A SOULIGNE QUE TEL N'ETAIT PAS LE CAS AU NICARAGUA OU LE GOUVERNEMENT FINANCE LE FONCTIONNEMENT DE PLUSIEURS ECOLES ET COLLEGES RELIGIEUX.

M. TUNNERMAN A DECLARE QUE CERTAINES PERSONNES AVAIENT MANIPULE LE DISCOURS DU PAPE A LEON, EN VENANT A DIRE QUE LE SOUVERAIN AVAIT REMIS "EN QUESTION EXCLUSIVEMENT ET DE MANIERE SPECIALE LA NOUVELLE EDUCATION ENCOURAGEE PAR LA REVOLUTION". IL A REJETE LE NICARAGUA ALLAIT IMPLANTER PROGRAMMES NIANT L'EXISTENCE DE DIEU, ALORS QUE L'EXPERIENCE DE LA REVOLUTION SANDINISTE EST REMPLIE DE MOTIVATIONS CHRETIENNES. LE MINISTRE A CONCLU EN RAPPELANT QUE LE FRONT SANDINISTE AVAIT SOULIGNE EN 1980 QUE "LES PATRIOTES REVOLUTIONNAIRES CHRETIENS FONT PARTIE INTEGRALE DE LA REVOLUTION".

***** NICARAGUA: PAYSANS EGORGES PAR DES SOMOZISTES**

MANAGUA, 11 MARS (ANN).- CINQ PAYSANS NICARAGUAYENS ONT ETE EGORGES PAR DES EX-GARDES SOMOZISTES DANS LE VILLAGE DE SAN DIONISIO, DEPARTEMENT DE MATA-GALPA, A ENVIRON 100 KMS AU NORD DE MANAGUA, A-T-ON APPRIS VENDREDI DE SOURCE OFFICIELLE A MANAGUA.

L'EVENEMENT EST SURVENU JEUDI MATIN ET LES PAYSANS, QUI N'ETAIENT PAS ARMES, ONT ETE TUES AVEC DES BAYONNETTES. LEURS CADAVRES ONT ETE RETROUVES SOUS UN PONT SITUE A PROXIMITE DE L'ENDROIT.

IL S'AGIT D'UNE AUTRE DES NOMBREUSES ACTIONS COMMISES PAR UN CONTINGENT D' EX-GARDES SOMOZISTES, PENETRE AU NICARAGUA IL Y A QUELQUES SEMAINES.

LE GROUPE COMPTE ENVIRON CINQ CENTS EFFECTIFS ARMES DE FUSILS AK CHINOIS, DE MORTIERS, DE MITRAILLETES ET LANCE-ROQUETTES.

LE COMMANDANT DANIEL ORTEGA, COORDINATEUR DE LA JUNTE DE GOUVERNEMENT, A DECLARE IL Y A QUELQUES JOURS QUE PLUS DE 362 PERSONNES, CIVILS ET MILITAIRES, ONT ETE TUES PAR LES EX-GARDES SOMOZISTES DEPUIS 1980.

CES DERNIERS ONT COMMIS 43 ACTIONS DEPUIS LE DEBUT DE L'ANNEE EN COURS, QUI ONT ENTRAINE LA MORT DE 20 PERSONNES.

DE SOURCE MILITAIRE, ON PRECISE QUE CETTE BANDE S'EST VUE COUPER SA RETRAITE VERS SON CAMPAMENT HONDURIEN ET S'EST ISOLEE DANS LE DEPARTEMENT CENTRAL DE MATA GALPA OU ELLE A COMMIS PLUSIEURS ATTAQUES.

UN AFFRONTEMENT ETAIT AUSSI SURVENU MARDI ENTRE L'ARMEE SANDINISTE ET CE CONTINGENT SOMOZISTE. TROIS SOLDATS SANDINISTES ONT ALORS ETE TUES, TANDIS QUE PLUSIEURS SOMOZISTES CONNAISSAIENT EGALEMENT LA MORT.

***** VENEZUELA: HERRERA CAMPINS REITERE SON APPUI AU NICARAGUA**

CARACAS, 10 MARS (ANN).- LE PRESIDENT DU VENEZUELA, M. LUIS HERRERA CAMPINS, S'EST ENGAGE JEUDI A POURSUIVRE SON AIDE AU GOUVERNEMENT DU NICARAGUA LORS D'UN MESSAGE ADRESSE AU CONGRES DE SON PAYS.

M. CAMPINS A EXPRIME QUE SON GOUVERNEMENT CONTINUERA A ENCOURAGER LA COOPERATION INTERNATIONALE EN FAVEUR DE LA DEMOCRATISATION EN AMERIQUE CENTRALE, REGION MENACEE PAR UNE CAMPAGNE DE TRACIONS ET D'INTRIGUES EXTERIEURES.

DEPUIS 1980, LE VENEZUELA A SIGNE DES ENTENTES DE COOPERATION TECHNIQUE, FINANCIERE ET ECONOMIQUE AVEC LE NICARAGUA. LES DEUX PAYS ONT CONCLU EN 1981 UN ACCORD PETROLIER PAR LEQUEL LE VENEZUELA S'ENGAGE A FOURNIR SEPT MILLE BARILS DE PETROLE PAR JOUR AU NICARAGUA, CREDITES PAR 30 POUR CENT DE LEUR VALEUR.

M. CAMPINS S'EST AUSSI PRONONCE EN SEPTEMBRE DERNIER, CONJOINTEMENT AVEC L' EX PRESIDENT DU MEXIQUE JOSE LOPEZ PORTILLO, EN FAVEUR D'UNE SOLUTION NEGOCIEE EN AMERIQUE CENTRALE.

ENFIN, LES MINISTRES DES AFFAIRES ETRANGERES DU MEXIQUE, DU VENEZUELA, DE LA COLOMBIE ET DE PANAMA, ONT REITERE EN JANVIER DERNIER LEUR APPUI A CETTE POSITION AINSI QU'A UNE SOLUTION NEGOCIEE EN AMERIQUE CENTRALE.

***** AMERIQUE CENTRALE: FELIPE GONZALEZ MEDIATEUR POSSIBLE DANS LA CRISE**

MEXICO, 7 MARS (ANN).- LE PRESIDENT ESPAGNOL, M. FELIPE GONZALEZ, POURRAIT AGIR A TITRE DE MEDIATEUR SPECIAL DANS LA CRISE CENTRE-AMERICAINE, AFFIRME LUNDI LE QUOTIDIEN MEXICAIN "UNO MAS UNO".

DES SOURCES PROCHES DU FRONT FARABUNDO MARTI DE LIBERATION NATIONALE (FMLN) CITEES PAR LE JOURNAL, ONT RAPPELE QUE M. GONZALEZ AVAIT PUBLIQUEMENT FORMULE UNE PROPOSITION EN CE SENS JEUDI DERNIER.

CETTE PROPOSITION AURAIT COMME OBJETIF PRINCIPAL D' "ENCOURAGER UNE CONFERENCE MULTINATIONALE DE PAIX, AU NIVEAU LATINO-AMERICAIN, AFIN DE DISCUTER D'UN PLAN GENERAL DE DESARMEMENT EN AMERIQUE CENTRALE", ONT DECLARE LES SOURCES DU F.M.L.N.

ON A AJOUTE QUE LES GOUVERNEMENT DU MEXIQUE, DU VENEZUELA, DE LA COLOMBIE ET DE PANAMA ANALYSERAIENT AUSSI CETTE OFFRE DE PAIX.

L'INITIATIVE ETUDIERAIT LA PRESENCE DE CONSEILLERS MILITAIRES ETRANGERS DANS LA REGION, LA SITUATION ENTRE LE HONDURAS ET LE NICARAGUA, LA SITUATION ENTRE LE NICARAGUA ET LE COSTA-RICA, LA PRESUMEE AIDE NICARAGUAYENNE A LA GUERRILLA SALVADORIENNE ET L'INGERENCE MILITAIRE AMERICAINE DANS LA ZONE, A-T-ON SPECIFIE.

CONCERNANT L'INTERVENTION DES ETATS-UNIS, LES SOURCES DU F.M.L.N. ONT SOULIGNE QUE LE PRESIDENT ESPAGNOL PREFERAIT UTILISER LE CONCEPT DE "CONCILIATION" PLUTOT QUE DE "DETENTE" AFIN D'EVITER DE CIRCONSCRIRE LA CRISE CENTRE-AMERICAINE AU CONFLIT EST-OUEST.

EN ACCORD AVEC CE PLAN, EN CAS "D'UNE CONCILIATION DES FORCES EN CONFLIT", LES ETAPES SUIVANTES DEVRAIENT AVOIR POUR BUT LA SIGNATURE D'ACCORDS BILATERAUX PERMETTANT PAR LA SUITE UN REGLEMENT GLOBAL ENTRE TOUS LES PAYS IMPLIQUES DANS LA CRISE REGIONALE.

LES SOURCES ONT INDIQUE QUE LE DANS LE CAS DU NICARAGUA, LE DIALOGUE PROPOSE PAR LE DIRIGEANT ESPAGNOL AURAIT UN "CARACTERE TRILATERAL" COMPRENANT LE HONDURAS, LE COSTA-RICA ET LES ETATS-UNIS, "CE DERNIER PAYS EN TANT QUE RESPONSABLE DE L'ACTIVITE DES BANDES SOMOZISTES EN TERRITOIRE NICARAGUAYEN".

DANS LE CAS DU SALVADOR, LES NEGOCIATIONS AURAIENT UN CARACTERE BILATERAL ENTRE D'UNE PART LES FORCES REVOLUTIONNAIRES ET D'AUTRE PART, LES GOUVERNEMENTS AMERICAIN ET SALVADORIEN.

LES SOURCES CITEES PAR "UNO MAS UNO" ONT AFFIRME QUE LA MEDIATION DE FELIPE GONZALEZ "POURRAIT METTRE FIN AUX EFFORTS ACTUELS DE L'ADMINISTRATION REAGAN QUI TENTE DIVISER LE F.M.L.N. ET LE FRONT DEMOCRATIQUE REVOLUTIONNAIRE (F.D.R.)

"WASHINGTON A CONSTAMMENT TENTE D'EXERCER DES PERSIONS SUR LE DOCTEUR GUILLERMO UNGO -EN SA QUALITE DE REPRESENTANT DE LA COMMISSION POLITICO-DIPLOMATIQUE DU F.D.R.-F.M.L.N. ET FIGURE IMPORTANTE A L'INTERIEUR DE L'INTERNATIONALE SOCIALISTE- AFIN D'OBTENIR SON SOUTIEN A UNE SORTIE ELECTORALE QUI MARGINALISERAIT LE F.M.L.N. DANS UN POSSIBLE REGLEMENT POLITIQUE AU SALVADOR", ONT SIGNALÉ LES SOURCES.

*** MEXICO: REACTIONS DE LA PRESSE AUX PROPOS DE REAGAN

MEXICO, 11 MARS (ANN).- LA DEMANDE D'AUGMENTATION DE 110 MILLIONS DE DOLLARS DE L'AIDE MILITAIRE ET ECONOMIQUE AU SALVADOR FORMULEE PAR LE PRESIDENT REAGAN "NE SERT QU'A JUSTIFIER L'INTERVENTION AMERICAINE EN AMERIQUE CENTRALE", ETAIT UNANIME A DECLARER VENDREDI LA PRESSE MEXICAINE.

AINSI, LE JOURNAL "UNO MAS UNO" AFFIRME QU'EN CONSIDERANT LES NEGOCIATIONS DE PAIX AU SALVADOR "COMME UN INSTRUMENT CYNIQUE POUR RESOUDRE LA SITUATION DANS LE DOS DU PEUPLE", M. REAGAN EST EN TRAIN DE PREPARER "LES JUSTIFICATIONS POUR UN FUTUR DEBARQUEMENT DE MARINES".

"UNO MAS UNO" AJOUTE QUE DE DIRE QUE LE NICARAGUA "EST UNE BASE D'OPERATION SOVIETIQUE, NON SEULEMENT SIGNIFIE IGNORER LA REALITE D'UN PETIT PAYS QUI LUTTE AVEC COURAGE POUR ETRE LIBRE ET QUI DEFFIE DES ENNEMIS TRES PUISSANTS, MAIS AUSSI ANNULER SON DROIT A L'AUTO-DETERMINATION ET A SON INDEPENDANCE".

LE QUOTIDIEN CRITIQUE DUREMENT LA LOGIQUE DE M. REAGAN POUR QUI "DU RIO BRAVO JUSQU'AU CANAL DE PANAMA TOUT EST FRONTIERE DES ETATS-UNIS ET DONT LES INTERETS SONT AU-DESSUS DE L'INDEPENDANCE ET DES DROITS DES PEUPLES".

LE JOURNAL CONSIDERE LE DISCOURS DU PRESIDENT AMERICAIN "COMME UNE MENACE VOILEE POUR LE MEXIQUE, QUI EST LITTERALEMENT RAYE DE LA CARTE COMME ENTITE INDEPENDANTE, SI LES FRONTIERES DE M. REAGAN S'ENTENDENT JUSQU'AU SUD DU MEXIQUE".

POUR SA PART, "EL DIA" AFFIRME QUE LES PAYS CENTRE-AMERICAINS, PLUTOT QUE D'ETRE CONSIDERES COMME LA FRONTIERE SUD DES ETATS-UNIS, "PREFERAIENT QUE LES ETATS-UNIS S'OCCUPENT DE RESOUDRE LEURS PROPRES PROBLEMES, LESQUELS, EN PLUS DE PRESENTER UNE GAMME MULTIPLE, PESENT ENORMEMENT SUR LE PANORAMA INTERNATIONAL".

QUANT A "EXCELSIOR", IL DEPLORE LE FAIT QUE "LES AUTORITES AMERICAINES PRESENTENT LES PROBLEMES CENTRE-AMERICAINES SOUS L'OPTIQUE D'UNE POSSIBLE REGIONALISATION QUI POURRAIT EVENTUELLEMENT AFFECTEE LE MEXIQUE, PLUTOT QUE DE SENSIBILISER L'OPINION PUBLIQUE".

SI REAGAN INSISTE POUR QUE L'AMERIQUE CENTRALE SOIT UNE FRONTIERE DES ETATS UNIS, IL DECLARE AINSI QUE LA FRONTIERE DE SON PAYS N'A PAS DE LIMITES", CONCLUT LE JOURNAL.

ANN-HEBDOMADAIRE, est une publication de l'Agence Nueva Nicaragua (ANN) dont le siège central se trouve à Managua. Ce bulletin recueille les informations de nos correspondants d'Amérique Centrale.
